
Pièces 4 Pièces

Superficie 212 m²

Référence 83452655

Prix 1 800 000 €

Marseille 7Eme
Appartement à vendre (13007)
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Une vue mer à couper le souffle. En exclusivité barnes immobilier vous propose à la

vente ce duplex d'une surface de 211 m2 avec son jardin 100 m2. Vendu brut, ce

projet  vous  permettra  de  concevoir  le  bien  de  vos  rêves  au  sein  du  domaine

sécurisé le plus prisé du roucas blanc. Réparti sur deux plateaux de 91 m2 et 121

m2, les architectes ont imaginés un projet composé de 3 chambres en suite avec

chacune sa salle de bain et son dressing. Il est possible d'acheter le bien fini avec

un contrat  de marché de travaux en sus.2  places de parking complètent  ce  bien

exceptionnel. Les informations sur ...

A breathtaking  sea  view.  Exclusively,  barnes  immobilier  offers  for  sale  this  duplex

with  a  surface  area  of  2,271  sq  ft  (211  M²)  and  its  1,076  sq  ft  (100  M²)  garden.

Sold  as  a  shell,  this  project  will  allow  you  to  design  the  property  of  your  dreams

within  the  most  sought-after  secure  domain  of  roucas  blanc.  Spread  over  two

levels of 980 sq ft  (91 M²) and 1,302 sq ft  (121 M²),  architects have envisioned a

project comprising 3 en-suite bedrooms, each with its own bathroom and dressing

room. It is possible to purchase the property finished, with an additional contract for

construction work.2 ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
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